

TB Pforzheim vs. SG Stutensee-Weingarten 20:35 (11:17) – Das letzte Saisonspiel fand in der altherwürdigen Konrad-Adenauer-Sporthalle in Pforzheim statt. Gastgeber war der Tabellenvorletzte – die TB Pforzheim. Verletzte + das fast Parallelspiel der mC1 erforderten wie schon die Woche davor ungewöhnliche Maßnahmen. Dieses Mal erklärte sich Jannis Debatin bereit zwischen die Pfosten zu stehen bis Till Hof in der Halle war + machte seine Sache richtig gut.

Das Spiel plätscherte in der 1. Halbzeit bis zur 9. Spielminute so vor sich + keine der beiden Mannschaften konnte sich absetzen. Dann zündete der SG-Express + die Jungs aus der Hölle Hardt legten mit einem knackigen 5:0-Lauf den Grundstein. Die Abwehr hatte guten Zugriff auf den Gegner + löste damit größere Problem im Spielaufbau der Pforzheimer aus. Beim Halbzeitpfiff stand es folgerichtig 11:17.

Nach dem Seitenwechsel machte sich die Umstellung in der Abwehr bemerkbar. Jonas Gross konnte etliche Bälle herausfinden + somit eine Angriffswelle nach der Anderen starten. Die konditionelle + spielerische Überlegenheit schlug sich nieder + so gelang es den SG-Jungs sich Tor um Tor weiter abzusetzen. Einziger Wermutstropfen – Sebastian Walde wurde bei einem gegnerischen Wurfversuch voll am Kopf getroffen + somit klassisch ausgeknockt. Wir wünschen Basti „Rocky“ Walde auf diesem Weg GUTE BESSERUNG !!! Der Sieg war am Ende völlig verdient + für eine Nacht standen die Jungs aus der Hölle Hardt an der Tabellenspitze. Wohl wissend, dass die SG Heidelberg/Helmsheim/Gondelsheim am Sonntag wieder vorbeiziehen würde + so kam es auch.

Vizemeister mit dem jungen Jahrgang – 464:323 Tore – 30:2 Punkte (genauso viele wie der Meister) + das alles nach einer wahrlich durch Verletzungen schwierigen Saison. Die Mannschaft + das Trainerteam möchten sich auf diesem Weg bei ihren treuen Anhängern für ihre Unterstützung + ihre Leidenschaft bedanken. Seine Zelte in der Hölle Hardt baut Mika Barié ab, es zieht ihn zur TGS Pforzheim (bei der er in dieser Saison bereits mit



Zweitspielrecht aktiv war). Ansonsten geht der 2003er-Kader (ergänzt durch die Jungs aus mB2) in die kommende Spielrunde.

Bekanntlich ist ja nach der Saison vor der Saison + deshalb geht es bereits am kommenden Freitag für Jungs ins Trainingslager nach Großwallstadt zur Vorbereitung auf die erste Quali-Runde am 19. oder 26. Mai. Dort steht sicherlich Spieltaktik auf dem Trainingsplan, aber auch zwei Trainingsspiele gegen hessische Oberligisten.

Es spielten: Till Hof (Tor), Phillip Albers (9/1), Jonas Gross (4), Max Kraus (11), Jannis Debatin (Tor + 2/1), Mika Barié (5), Alexander Schuhmacher (1), Sebastian Walde, David Luis Cara (3)